# mercados de navidaddel corazón de europa: bratislava, viena y budapest



Salida garantizada Del 4 al 8 de Diciembre de 2.025



#### Oferta exclusiva para Agencias de Viajes

### Salida Garantizada:

#### Programa 5 días / 4 noches

Viaje en avión a Bratislava (vuelos no incluidos, recomendamos reservar los vuelos de la compañía Wizzair, que estrena vuelos desde el aeropuerto de Barcelona a la ciudad de Bratislava)

#### Fechas:

Salida: Jueves, 4 de diciembre de 2.025

Regreso: lunes, 8 de diciembre de 2.025

#### **Hoteles previstos:**

### Hotel Radisson Blu Carlton \*\*\*\* superior





El Radisson Blu Carlton Hotel está situado en un edificio histórico del siglo XIII en pleno centro de Bratislava. Ofrece habitaciones amplias y elegantes con calefacción radiante en el baño, así como WiFi gratuita en todas las instalaciones. El restaurante sirve platos tradicionales de cocina local elaborados con verduras y especias de temporada, pescado del día y carne de agricultores locales. En verano, el restaurante cuenta con una terraza al aire libre con vistas a la Ópera Nacional y a la preciosa plaza Hviezdoslav.

#### MERCADOS DE NAVIDAD DEL CORAZÓN DE EUROPA: BRATISLAVA, VIENA Y BUDAPEST

**Bratislava** es la fascinante capital de Eslovaquia, uno de los países más jóvenes de Europa, pero que sorprende por su riqueza histórica. Pasear por su casco antiguo es como entrar en un escenario de cuento: palacios de la nobleza, conventos centenarios e iglesias que narran siglos de fe y tradición, todo rodeado por el trazado de la antigua muralla medieval. A partir de finales de noviembre esta ciudad convierte la parte más hermosa de su centro histórico en un mercado navideño de cuento de hadas. Las hermosas plazas del casco antiguo huelen a manjares variados y resuenan con música tradicional de estas fechas. El vino caliente, los pretzels de canela y otras delicias de temporada son solo la guinda del pastel para esta encantadora experiencia, amenizada con un ambiente festivo único.



El mercado de Navidad de **Budapest** despierta como un sueño antiguo entre las piedras heladas del invierno. En la plaza Vörösmarty, las luces doradas se derraman sobre los tejados de los puestos de madera, donde el aroma a vino caliente y canela danza con el aire frío del Danubio. El bullicio es un murmullo alegre, una lengua universal de risas, campanas y canciones. Los artesanos ofrecen sus tesoros: guantes tejidos a mano, figuras talladas en madera, velas perfumadas y dulces cubiertos de azúcar como copos de nieve detenidos en el tiempo. De los calderos humeantes emanan promesas de calor: gulasch espeso, castañas asadas, kürtőskalács dorándose lentamente mientras el azúcar se carameliza y se vuelve fragante. A lo lejos, la basílica de San Esteban vigila el festejo, coronada por luces que titilan como estrellas sobre la ciudad.



El mercado de Navidad de **Viena** es un suspiro elegante envuelto en luz dorada. Frente al majestuoso Rathaus, la ciudad parece transformarse en un escenario donde el invierno interpreta su papel más hermoso. Las torres góticas se elevan sobre un mar de guirnaldas y estrellas, mientras los copos de nieve caen como notas de un vals lento. El aire huele a almendras tostadas, a pan de jengibre recién horneado y a vino caliente que enciende las manos y el corazón. Entre los puestos de madera se exhiben juguetes tallados, bolas de cristal que atrapan reflejos del pasado, y delicadas figuras que parecen surgir de un cuento imperial. Cada rincón murmura historia: las sombras de Sissi y Mozart pasean discretas entre los visitantes, recordando que Viena siempre ha sabido convertir el arte en vida. Cuando cae la noche, la ciudad brilla como una copa de champán recién servida: efervescente, elegante, eterna. Y bajo ese resplandor, uno siente que la Navidad en Viena no es solo una fiesta, sino una sinfonía que se toca con el alma.

#### MERCADOS DE NAVIDAD DEL CORAZÓN DE EUROPA: BRATISLAVA, VIENA Y BUDAPEST

#### ITINERARIO:

#### Día 1, jueves, 4 de diciembre: ORIGEN-BRATISLAVA

Llegada al aeropuerto de Bratislava. Traslado a Bratislava con asistencia. Visita orientativa por la ciudad y conoceremos el mercadillo de Navidad más importante de Eslovaquia, muy cerca de nuestro hotel. Alojamiento.

#### Día 2, viernes, 5 de diciembre: BRATISLAVA

Desayuno. Visita quiada de esta bella ciudad con más de 1.000 años de historia y que desde la separación de la Federación de Checoslovaquia en 1.993 es la capital del país. Comenzaremos por la visita del Castillo, antigua sede de los monarcas austrohúngaros, situado en una fotogénica colina frente al curso del Danubio y desde donde se puede contemplar el emblemático Puente Nuevo (llamado puente Ovni). En el casco antiguo, nos detendremos frente la Catedral de San Martin, lugar de coronaciones de reyes húngaros y austríacos y que fue construida en 1.221 como parte de las murallas de la ciudad. También veremos la Academia Istropolitana, palacios como el de Grassalkovich y el Palacio Primacial (antigua sede de los arzobispos húngaros) y que alberga una colección única de tapices de 1.632. Caminando hacia la plaza principal y la Fuente de Roland, llegaremos a la Ópera y el Palacio de la Filarmónica Eslovaca. A continuación, excursión al Castillo de la Piedra Roja (Červený Kameň), que se encuentra en una de las ciudades reales en esta región productora de vino, ya conocida dese la época del Imperio Romano. Es uno de los castillos mejor conservados de Eslovaquia. Tarde-noche libre para disfrutar del ambiente navideño de la ciudad y de las casetas navideñas que ofrecen artesanía tradicional y productos locales, como por ejemplo el famoso queso de oveja, el "Bryndza". Alojamiento.

#### Día 3, sábado, 6 de diciembre: BRATISLAVA — VIENA

Desayuno. Traslado a Viena y visita panorámica de la ciudad con guía local de habla hispana, recorriendo en autocar la adornada avenida de la Ringstrasse, contemplando los monumentos más importantes como el Hofburg, el Parlamento, la Viena moderna, la colorida mansión de Hundertwasser, el Palacio de Belvedere, etc. Tarde libre por el centro para visitar el famoso mercadillo de Navidad de la Ratshausplatz (Plaza del Ayuntamiento). Es uno de los mercadillos más distinguidos de centro de Europa, con una larga tradición y un ambiente cálido y entrañable. Cena libre. Por la noche, regreso a Bratislava. Alojamiento.

#### Día 4, domingo, 7 de diciembre: BRATISLAVA — BUDAPEST

Desayuno. Excursión de día completo a Budapest. Conoceremos el Barrio del Castillo de Buda, con la Iglesia de Matías y el Bastión de los Pescadores. En el lado de Pest, cruzaremos la avenida Andrassy para llegar a la Plaza de los Héroes, la Basílica de San Esteban, la Ópera, el Castillo de Vajdahunyad, los Baños de Szechenyi y el Parlamento. Al finalizar esta visita disfrutaremos de un paseo en barco por el Danubio con una copa de cava. Habrá tiempo para visitar y disfrutar de los dos mercadillos de Navidad más importantes de la capital húngara: El mercadillo de la plaza Vörösmarty, en la elegante zona peatonal de la calle Váci y el Mercadillo que se sitúa frente a la Basílica de San Esteban. Regreso a Bratislava. Alojamiento.

#### Día 5, lunes, 8 de diciembre: BRATISLAVA — ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Bratislava. Fin de nuestros servicios.

# Servicios incluidos:

# PROGRAMA COMPLETO DE EXCURSIONES 3 países—3 capitales.

Servicio completo de autocar.

5 días-4 noches

Alojamiento en hotel Radisson Blu Carlton \*\*\*\* superior en alojamiento y desayuno.

Traslados de llegada y salida con asistencia.

Visita de la ciudad de Bratislava con guía local

Excursión al Castillo de Piedra Roja en Častá (Eslovaquia)

Visita de día completo de Viena, con guía local

Visita de día completo de Budapest, con guía local y crucero nocturno por el Danubio

Visita de los mercadillos de Navidad de las 3 capitales

Tasas turísticas

#### No incluye:

Almuerzos ni cenas, billetes aéreos a Bratislava, extras personales, servicios no mencionados en el apartado anterior, seguro de anulación

# Precios y suplementos:

Precio por persona en habitación doble: 769 €

Precio por persona en habitación triple: 579 €

Precio por persona en habitación triple con un niño < 12 años: 556 €

Suplemento en habitación Individual: 330 €



## TODOS LOS SERVICIOS A MEDIDA

Para cotizaciones: info@travelgrupos.com

Danos tus datos y los requisitos de tu cliente y en breve recibirás la cotización más competitiva del mercado.

### ... Y muchas más propuestas a medida

